

Rafael Correa declara ocho días de luto nacional por víctimas del terremoto



Quito, 23 abr (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, firmó un decreto de ocho días de luto nacional en honor a las víctimas del terremoto de 7,8 grados de magnitud en la escala de Richter ocurrido el pasado 16 de abril.

El anuncio lo hizo el primer mandatario durante una rendición de cuentas efectuada en el puesto de mando del Servicio Integrado de Seguridad, ECU 911, de Quito, tras confirmar que el número de fallecidos a consecuencia del sismo se elevó en las últimas horas a 646.

Según precisó Correa, todavía hay 130 desaparecidos, 12 mil 492 heridos y 26 mil 91 albergados.

Las labores de recuperación de los cuerpos entre los escombros continúan, así como las de atención en salud a los sobrevivientes, y en estas tareas el jefe de Estado agradeció el apoyo de 27 países que enviaron a Ecuador equipos de rescatistas y médicos.

El primer mandatario señaló que la cifra de 113 rescatados con vida hasta el momento

hace que todo esfuerzo haya valido la pena. En emergencia se necesita de mucha calma, objetividad, sacrificio y entrega, recomendó y elogió al pueblo ecuatoriano por su activismo solidario.

También agradeció a la cooperación internacional de varios países por la ayuda con recursos y con personal especializado en las labores de búsqueda y salvamento, con médicos y otros expertos.



Radio Habana Cuba